

# 入所

入所では毎月1回行事をしています☆

## 4月 お抹茶の会



コロナウイルスの影響でお花見に行けないため、はまかぜでお抹茶の会を行いました。春の音楽を聴きながら、抹茶とおいしい和菓子をいただいて優雅なひと時をすごしました。少しでも春を感じてもらえたのではないのでしょうか。来年は桜を見ながらお花見が出来ますように。



## コロナウイルスに負けるな!



今だに猛威を振るっている新型コロナウイルス。はまかぜでも、さまざまな感染防止対策を行っております! 利用者様は、  
①利用者様同士のソーシャルディスタンス(食事席、レクエーション等)  
②食事、おやつ前には手指のアルコール消毒を行う。  
③面会は、専用スペースで時間短縮で行っていただく。

職員は、

- ①出勤時体温測定を行い、体調を管理する。
  - ②入浴介助中は通気性の良いフェイスマスクを使用する。(職員の熱中症予防)
- このように日々安全に生活していただけるよう、しっかり感染防止に努めております!



(介護福祉士) 荒木俊介



(介護福祉士) 手島恵美子



(介護福祉士) 松本オリエ

## 入所の新人紹介

新しく入所に3名の職員が来てくれました!  
新しい職員と共にこれからも日々頑張っていきたいと思っております。

## <お知らせとおことわり>

年に一度開催しております「地域ケアセンター祭り」は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、中止いたします。



# はまかぜ便り



令和2年夏号

介護老人保健施設はまかぜ 作成者:はまかぜ広報 〒684-0062 鳥取県境港市蓮池町78番地1 TEL 0859-42-3190

## <お知らせ>

月に一度開催しておりました、「認知症カフェ(はまカフェ)」と「こども食堂」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止しております。再開について現在の感染状況も踏まえ検討を重ねておりますが、施設の環境上、3密を避ける事が難しく再開のめどが立っていないのが現状です。地域の皆様には大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解くださいますようお願い申し上げます。再開が決まり次第お知らせ致します。

## 通所

### 由志園様から牡丹(ポタン)のご提供をしていただきました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響により、休園が続いていた由志園様から、4月に牡丹の花をご提供いただきました。白、赤、紫そして、珍しい黄色の牡丹。その中でも、10輪の牡丹が圧巻で、利用者の皆様から「すごい、綺麗だね」と笑顔で言われました。来年も綺麗に牡丹が花を咲かせられるように、利用者様と花を育てていきます。



### 新型コロナウイルスに対する感染対策について



はまかぜデイケアでは、利用者様へのマスクの着用をお願い、手指消毒を実施しています。また、昼、夕と運動マシンやその他リハビリ機器、手すり、椅子、ソファ等消毒を行い、定期的な換気も行っています。今後も利用者様が安心してご利用いただけるように感染対策に努めて参ります。



新しい通所職員3名をご紹介します!

どうぞよろしくお願いいたします!

(左)介護福祉士 河端直美

(中)運転手 武良一夫

(右)運転手 錦織裕之



# 最近の出来事

## ツバメの巣づくりを発見!!

施設の軒下でツバメの巣づくりを発見!!  
ツバメは縁起のよい鳥、吉をもたらす鳥とされており、「ツバメが巣をかける家は栄える」などと言われています。  
色々な環境を察知し、居心地の良い環境を選んで巣を作るため、選ばれた施設ということになるのかも?  
これからも、職員一同、利用者みなさまにより良い環境で生活していただくため、精いっぱいのご支援をさせていただきますので、よろしくお願いします。



コロナ関連で面会制限(同時に2組まで)を実施しており、お待ちのご家族に少しでも「済生会」のことを知っていただくことと玄関ロビーにパソコンを設置して、動画を流しています。その他、玄関ロビーなどに本部ホームページから抜粋した済生会の成り立ちや各済生会の取り組みを掲示しました。

## コロナに負けるな!!

七夕を前に短冊に願いを書いています。  
新型コロナウイルスの収束や家族の健康安祈願など、さまざまな願い事が寄せられています。



## WEB版はまかせ家族介護教室はじめました!



はまかせでは、毎月地域の方に向けた「はまかせ家族介護教室」を行っていますが、現在は新型コロナウイルス感染症の感染予防として開催を中止している状況です。  
そこで、自宅できることはないかと考え、毎月こちらのはまかせホームページで健康についての情報を発信していくことになりました!

第1回目は、自宅ですることができるストレッチです。みなさん、ご自宅で過ごす時間が長くなり、身体を動かす機会が減っていませんか?人に出会わなかったり家にいてばかりだと気分も落ち込んでしまいがちです。ストレッチで無理なく体を動かして、心身共にリフレッシュしましょう! 来月も感染対策などの掲載を予定しています!是非チェックしてみてください!

## 「みんなの日曜日」はじめます! 第1回目は7月19日開催



給食委託業者から提案していただいた「みんなの日曜日」を今月から不定期で実施することになりました。  
施設入所中に外食していたような気分を味わっていただける機会が少ないため、日曜日に外食をしていた時の気分を感じていただき、日々の生活に楽しみが少しでも増えればと思います。第1回目は7月19日(日)です。

## はまかせ子ども食堂利用児童へカレーを送りました!

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、苦渋の決断ではありましたが、しばらくの間、子ども食堂を休止することになりました。楽しみにしてくれていた児童に対し、何かできることはないか職員で話し合った結果、レトルトカレーを贈ることになりました。

地元のレトルトカレーを取り扱う(株)きさらぎ様(境港市)へ連絡したところ、今回の趣旨をご理解いただき、50食のレトルトカレーを寄付いただきました。

ご提供いただいたレトルトカレーの他、駄菓子と職員から児童ひとりひとりへの手紙を入れて、本来なら子ども食堂が開催される第2土曜日に郵送させていただきました。

最後に国内外で猛威を振るう新型コロナウイルスにより、残念ながら犠牲にらっしゃいます。治療中の方々の一日でも早い回復と、お亡くなりになった方のご冥福を心よりお祈りいたします。



## オンライン面会を実施!

新型コロナウイルスの流行による影響が長期化しており、感染経路を遮断するために面会制限を実施しています。(現在は1回15分、同時に2組まで等、一部限定解除。)

特に5月に入ってから、家族と会えず精神的なストレスを感じている入所者様も出始めており、体調への影響も心配される方もいました。そこで、少しでも家族と繋がりを感じてもらうため、新たな取り組みとして、タブレットを使用したテレビ電話での面会を始めました。実施後はお互いの顔を見ながら会話できるため、みなさん、とても楽しそうに会話されていました。

★テレビ電話をご希望の方は事務所までお申し出ください。(無料です)

